
第963回例会 2011年2月2日 №935号

会長時間

  会長  小川 嘉彦 

明日２月３日は節分です。節分の日には、炒った豆を「鬼は外、福は内」と呼

ばわりながら蒔き、蒔かれた豆を自分の年の数だけ拾って食べ、一年の無

病息災を願ったり、鰯の頭を焼いて、ヒイラギの枝に刺し、家の入り口に差す

等の風習があります。近頃では「恵方を向いて太巻きをくわえる」とか、因み

に恵方は、その年の歳徳神が鎮座する方向で今年は南南東だそうです。さ

て、１９０５年２月２３日は、ポール・ハリス、ガスターバス・ローア、シルベスター・シール、ハイラム・ショーレーの四人

がシカゴで初めて会合を開いた日で、この日はロータリーの創立記念日です。よって２月は「世界理解月間」と指定

されています。この月間中、ロータリー・クラブは世界平和に不可欠なものとして、理解と善意を協調するクラブ・プロ

グラムを行うよう要請されています。本日は新しく船場君を仲間に迎えることとなりました、入会式を会長時間とさせ

ていただきます。 

今回の例会（２月９日）

来賓卓話 

社会福祉法人 FIG福祉会 

理事長 石田 晃司 様

次回の例会（２月１６日）

会員卓話 

深川 泰平 会員

例会連続１００％出席表彰

 

石田愃夫君が20年例会連続100%出席をされま

した。おめでとうございます。

出席報告 
（佐野例会運営副委員長）

2月2日(水)出席者

会員総数 41名

出席会員 35名

欠席会員 6名

ご来賓 0名

ご来客 9名

ゲスト 1名

来客者紹介 
（高野親睦家族委員長）

2月2日(水)出席者

益田ＲＣ 1名

広島南ＲＣ 2名

広島東南ＲＣ 2名

広島北ＲＣ 1名

広島西ＲＣ 1名

広島中央ＲＣ 2名

幹 事 報 告 （石川幹事）

■例会変更 

■BOX配布物 

・ 広島北ＲＣ ２月１０日(木) 「休会」

・ 広島中央ＲＣ 「ＡＥＤ贈呈式及び講習会」 

【と き】 ２月２１日(月) １２：３０～１４：３０ [※同日変更] 

【ところ】 広島原爆養護ホーム舟入むつみ園

・ クマヒラより抜萃のつづりを頂きましたので配布しております。

・ ロータリーの友（２月号）

・ ガバナー月信

：：：：SMILE BOX 

小川嘉彦 会員 
本日より船場君が新しく仲間に加わってくれます。親交が深まる
よう推薦された石川君、小林君よろしくお願いします。 

伊藤弘幸 会員 
昨日、県の入札工事を落札することができました。 

当日計 13,000円 累計 499,376円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】小川 嘉彦 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】石川 貴与和 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2011年2月9日(水)発行

月 間 卓 話  

世界理解月間に因んで

竹末 園治 会員 

1905年2月23日は、ポール・ハリス、ガスターバス・ローア、

シルベスター・シール、ハイラム・ショーレイーの4人がシカ

ゴで初めて会合を開いた日で、この日はロータリーの創立

記念日です。よって2月は「世界理解月間」と指定されてい

ます。 

また、2月23日は、世界理解と平和の日と定められ、各クラ

ブはこの日、国際理解と友情と平和へのロータリーの献身

を特に認め、強調しなければなりません。さらに2月23日に始まる1週間を「世界理解と平和週

間」と呼び、ロータリーの奉仕活動を強調することを決議しました。 

と言うことで、賢明なる皆さんは以上のことをご存知でしたでしょうか？いまさらまじめぶってこん

なことを言うのはなんだか私らしくないので、このくらいにしておいて最近の私の中国大連にお

ける国際親善ボランティアについてお話します。 

大連は他の中国の都市と比べて、非常に親日的な人が多いように思います。それは旧満鉄の

本社があって、かなりの日本人がここ大連から東北の満州に行き来したからでしょうか？又、大

連には多くの大学があって、文化系の大学には必ず日本語学科があります。北京外国語大学

と大連外国語学院は、語学の大学では中国においては2大外国語大学と言われ、大連外国語

学院は1学年2000人くらいの学生がおり、その内日本語関係の学生は1000人くらいいるそうで

す。そんな状況ですから、他の大学の学生を合わせると大学だけでも8000人くらいの日本語を

学ぶ学生がいることになります。 

又、専門学校などの各種学校の日本語教室もかなりあるようです。彼らのうち本当に日本語の

会話をマスターしたい人は日本人が無料で自由に日本語の会話ができるサロンみたいなとこ

ろへ出かけて会話の練習をしています。私はそこに暇をもてあました日本人として出かけます。

このサロンに来る中国人はお金を持っていない学生や、大学を出て日本語をマスターしたい

若い女性が多いようです。又、彼らの相手をする日本人は私のような暇をもてあました中高年

のおじさんが多いようです。それで・・・時間がないようですから、話の続きは別の機会に乞うご

期待！ 

入 会 式  

船場誠吾君が石川貴与和君・小林康起君の推薦により入会されました。 
おめでとうございます。



2011年2月9日(水)発行

「 ワ ク チ ン 無 料 」 始 ま る  

2011年1月13日付けの朝日新聞に堀江会員のコメントが掲載されました。

 

 
堀江 正憲 会員 


